

Septiembre 2024 N°1



BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

1

Más de 1.500 nuevos estudiantes llegaron a la sede principal de la Universidad de Pamplona

2

Con solemne eucaristía: Un mensaje de paz y unidad Universidad de Pamplona inicia semestre 2024-2

3

La Universidad de Pamplona Presente en el VIII Premio Nacional de Periodismo "LA BAGATELA" Con la mejor Tesis de Grado.

4

Estudiantes de Comunicación Social impulsan cambios sociales a través de sus prácticas profesionales en diversos escenarios





Foto: Radio Universidad de Pamplona

Más de 1.500 nuevos estudiantes llegaron a la sede principal de la Universidad de Pamplona

Redactado por: Ibeth Noriega Cárdenas

A la Ciudad Mitrada en Norte de Santander, para este segundo semestre académico 2024-2 llegaron un poco más de 1.500 nuevos jóvenes para comenzar su formación académica profesional con la Universidad de Pamplona.

Cada uno de los nuevos estudiantes llegan motivados por los altos estándares de calidad y compromiso con la excelencia académica que ha venido impulsando la Universidad a lo largo de los últimos años y que se ha visto reflejado en el reconocimiento nacional e internacional que tiene nuestra Alma Mater en estos momentos.

Durante la jornada de inducción general que se realizó en la cancha del campus de Virgen del Rosario, el rector Doctor Ivaldo Torres Chávez, acompañado de su equipo directivo y administrativo hizo la presentación de cada una de las áreas con las que cuenta nuestra institución, buscando motivar a cada uno de los jóvenes que han escogido la Universidad de Pamplona para alcanzar sus metas académicas y profesionales.

Para este segundo semestre académico 2024-2 a la Universidad de Pamplona en sus dos sedes recibe un promedio de cerca de tres mil nuevos estudiantes quienes desde ya tienen la oportunidad de adquirir un conocimiento de calidad y excelencia académica.

Directora Radio Universidad de Pamplona
María del Socorro Luna Suescún



Fotografía: Radio Universidad de Pamplona

Con solemne eucaristía: Un Mensaje de paz y unidad Universidad de Pamplona inicia semestre 2024-2

Redactado por: Sebastián Tunaroza

En el marco del inicio del semestre 2024 - 2, en la Universidad de Pamplona se celebró una emotiva eucaristía, que reunió a la comunidad universitaria en un acto de fe y reflexión. La ceremonia fue presidida por el Arzobispo Jorge Alberto Soto, quien destacó la importancia de encomendar este nuevo periodo académico a Dios, buscando que todas las actividades se desarrollen en un ambiente de paz, armonía y crecimiento integral.

En su intervención, el Arzobispo Soto subrayó la relevancia de la fe en la vida universitaria, señalando que "este encuentro permite a los cristianos de la comunidad universitaria unirse en propósitos comunes, siempre en busca del bien común y del bienestar espiritual e intelectual de todos los miembros de la institución". Asimismo, enfatizó la necesidad de vivir la fe con valentía y sin temor, en un mundo que a menudo se ve envuelto en luchas y confrontaciones.

Por su parte, el Padre Nicolás Villamizar, Capellán de la Universidad, quien también participó en la ceremonia, resaltó que la Eucaristía es "la fuente, el centro y la cumbre de la vida cristiana", y que iniciar el semestre con este acto es un modo de colocar "bajo la Divina Providencia todos y cada uno de los momentos de nuestra vida universitaria". Además, el Padre Nicolás destacó la bendición especial del Arzobispo Jorge Alberto Soto, calificándola como un regalo extraordinario para la comunidad educativa.

El actor religioso no solo marcó el inicio de un nuevo ciclo académico, sino que también ofreció a los estudiantes un mensaje especial: aferrarse a la mano de Dios y desarrollar los dones y talentos que cada uno posee. "Este tiempo en la Universidad es un tiempo de gracia, para poner a disposición de los demás todos y cada uno de los dones que el señor nos ha regalado", concluyó el Padre Nicolás.

Directora Radio Universidad de Pamplona
María del Socorro Luna Suescún



Foto: Melitza García

La Universidad de Pamplona presente en el VIII Premio Nacional de Periodismo "LA BAGATELA" con la mejor Tesis de Grado.

Redactado por: Nicolás Sandoval

Melitza Fernanda García, estudiante de décimo semestre de Comunicación Social, fue galardonada el pasado 7 de septiembre con el Premio Nacional de Periodismo La Bagatela 2024 en la categoría "Tesis de Grado". La ceremonia tuvo lugar en la Biblioteca Pública Julio Pérez Ferrero, en la ciudad de Cúcuta, y fue organizada por el Círculo de Periodistas y Comunicadores de Norte de Santander (CPC). El reconocimiento resaltó el trabajo académico titulado "Entre las palabras y el poder: influencia de Yolanda Ruíz en el periodismo colombiano a través de su libro, En el filo de la navaja".

La estudiante explicó durante la ceremonia que su interés por el tema surgió de su admiración por el trabajo de Ruíz, especialmente por cómo la periodista aborda los desafíos del oficio en contextos de crisis social y política, la investigación, según expresó la galardonada, le permitió comprender mejor las dinámicas del periodismo de alto nivel en Colombia y el papel que juegan los comunicadores en la construcción de la opinión pública.

El evento, que reunió a periodistas, académicos y personalidades del ámbito comunicativo regional, destacó la influencia del periodismo en Colombia y la importancia de preservar la libertad de prensa en el departamento Norte de Santander.

Directora Radio Universidad de Pamplona
María del Socorro Luna Suescún





Foto: Programa de Comunicación Social

Estudiantes de Comunicación Social impulsan cambios sociales a través de sus prácticas profesionales en diversos escenarios

Redactado por: Andrea Molina Carvajal

Los estudiantes del programa de Comunicación Social están llevando su conocimiento más allá de las aulas, desarrollando sus prácticas profesionales no solo a nivel regional, sino también en escenarios nacionales e internacionales. Este proceso es crucial, ya que permite a los estudiantes aplicar sus habilidades y pre saberes en el marco de la comunicación para el desarrollo y el cambio social, contribuyendo de manera significativa a la construcción de una Colombia en paz, e incluso, aportando a la paz en el contexto internacional.

El programa académico se destaca por ofrecer flexibilidad en la elección del lugar donde los estudiantes realizan sus prácticas, lo que les brinda la oportunidad de llevar sus conocimientos a sus lugares de origen o explorar nuevos escenarios que amplíen su experiencia. Esta flexibilidad también facilita que se adapten a sus condiciones socioeconómicas, permitiendo un enfoque personalizado en la aplicación de sus competencias.

Una vez que los estudiantes seleccionan el lugar de sus prácticas, informan a la universidad para proceder con los trámites académicos y administrativos correspondientes. Durante el semestre académico, los estudiantes desarrollan alrededor de 10 actividades que responden a las necesidades de las comunidades, instituciones o entidades donde realizan sus prácticas. Estas actividades son evaluadas y acompañadas por el comité de prácticas profesionales, el coordinador de prácticas y la dirección del departamento.

Al finalizar el periodo de prácticas, los estudiantes deben presentar un informe final y una sustentación que refleje cómo sus aportes impactaron en el lugar seleccionado. Esta experiencia práctica se convierte en una valiosa herramienta para afianzar su formación y para contribuir activamente al desarrollo de las comunidades con las que interactúan.

Directora Radio Universidad de Pamplona
María del Socorro Luna Suescún



Septiembre 2024 N-1

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”

Diseño
Andrea Carolina Molina Carvajal

Redacción
Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas
Juan Sebastián Tunaroza Villamizar
Yehudi Nicolás Sandoval Campos
Andrea Carolina Molina Carvajal

